

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/113

Chihuahua, Chih., a 21 de mayo de 2025

Impulsan Chihuahua y España alianza estratégica en materia de investigación

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través de El Colegio de Chihuahua (El Colech), estableció una alianza estratégica con el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat), adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades del Gobierno de España.

La firma del protocolo general de actuación se desarrolló de manera virtual, con la participación de Juan Miguel Orta Vélez, director general de El Colech; y la directora general del Ciemat, Yolanda Benito Moreno; además de que se contó con el secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, como testigo de honor.

Gutiérrez Dávila resaltó que la alianza entre Chihuahua y el Gobierno de España permitirá realizar productos académicos, impulsar estudios científicos de la energía, el medio ambiente y la tecnología.

El director general de El Colech detalló que se fortalecerá la integración de una perspectiva de impacto social en los ámbitos de las energías renovables, la eficiencia energética, el hidrógeno renovable, y los análisis de sostenibilidad de los sistemas energéticos.

El funcionario añadió que este convenio permitirá la creación de proyectos de investigación, desarrollo e innovación en colaboración, así como el intercambio de información científica y social.

De igual manera, se impulsará el intercambio de investigadores, expertos y técnicos a través de estancias de colaboración y de formación tanto en Chihuahua como en España, además de la organización de congresos, seminarios, reuniones y consultas en materia científica.